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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 19/09/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno diciannove del mese di settembre, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 980610 del 10/09/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante, dal Signor Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:54 il Segretario, su invito del Presidente procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buonpasso, Lupo e Schiera. 

Il Presidente, dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e nomina scrutatori i Conss. Dentici, Sinopoli e Ruggiero con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente – chiede al Segretario di dare lettura del Verbale del 18/09/2019. 

Il Segretario - legge il documento, durante la lettura, alle ore 09:56 entra il V.P. Schieraed 

escono per motivi Istituzionali i Conss.  Buccola e Di Vincenti; alle ore 09:58 entra il Cons. 

Lupo. 

Il Presidente – pone in discussione la mozione n. 5/f avente per oggetto “Realizzazione 

marciapiede in Via Crocifisso a Pietratagliata nel tratto compreso fra le Vie Gaetano 

Lauriano e Via Louis Braille (di fronte centro commerciale)” (Cons. Sinopoli – V.P. Schiera 

prot. 1443). 

Il Segretario legge la Mozione. 

Il V.P. Schiera – illustra la mozione sottolineando che il sito è attualmente privo di 

marciapiedi, in considerazione che in zona sono presenti , un centro commerciale ed un presidio 

sanitario per le vaccinazioni, e che quindi la zona è molto trafficata da veicoli e pedoni , e che 

questi ultimi sono costretti a camminare sulla sede stradale con rischi per la loro incolumità, in 

assenza di marciapiedi , chiede al Presidente di intervenire presso l’Amministrazione ed i settori 

competenti  per poter realizzare un marciapiedi o eventuale soluzione alternativa. 

Il Cons. Sinopoli – cofirmatario della mozione, interviene per confermare quanto riferito dal 

V.P. Schiera, ribadendo che in ogni caso a tutela dell’incolumità dei pedoni si debba trovare 

eventualmente una soluzione alternativa alla realizzazione di un marciapiedi, conclude chiedendo 

un voto favorevole alla mozione. 

Alle ore 10:15 entra il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Lupo – concorda con l’utilità dell’intervento, ma non avendo ben presente i luoghi, 

propone a tutti i colleghi, in qualità di capo gruppo del PD, di sospendere la mozione ed effettuare 

un sopralluogo preventivo, così da avere maggiore chiarezza sull’intervento da eseguire. 

Il Cons. Dentici – si dichiara favorevole, considerato che l’intervento mira alla sicurezza dei 

pedoni, e suggerisce in alternativa al marciapiedi di installare degli archetti. 

Il V.P. Schiera – alla luce di quanto riferito dal collega Lupo e all’adesione della sua 

proposta da parte di tutti i presenti Chiede al Presidente di sospendere la Mozione, e procedere ad 

un sopralluogo del sito. 

Il Presidente – verificata l’adesione di tutti i presenti ad effettuare un sopralluogo, accoglie la 

richiesta e sospende la Mozione. 

Si passa quindi ad eventuali comunicazioni: 
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Il Cons. Lupo – attraverso lamentele e segnalazioni di alcune Mamme , riferisce che l’asilo 

presso la scuola Mantegna di Boccadifalco, nonostante l’inizio delle lezioni risulta ad oggi ancora 

chiuso, Chiede al Presidente di reperire informazioni presso l’Assessore di riferimento sulle 

motivazioni , anche se è notorio che sono stati effettuati dei lavori e che per l’apertura mancano le 

relative autorizzazioni, riferisce che alcune Mamme si sono offerte , per accelerare l’apertura 

dell’asilo  di andare in aiuto all’unica bidella in servizio per la pulizia dell’asilo. Continua 

comunicando che causa i lavori, la situazione igienico - sanitaria presso il Centro Vaccinazioni 

limitrofo non è delle migliori. 

Il V.P. Schiera – in merito a quanto appena esposto dal collega Lupo, riferito al centro 

vaccinazioni, essendo i locali di pertinenza comunale, potrebbero risolvere le criticità parlandosi 

l’Amministrazione Comunale e L’Asp. 

Alle ore 10:37 in assenza di ulteriori comunicazioni il Presidente chiude la seduta. 

   

     F.to Il Segretario F.to Il Presidente  

Esperto Amministrativo        Silvio Moncada 

 Rosalba D’Antoni  

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


